

Chronique #231



**Est-il possible pour l'ego
de forcer la fusion
mentale ?**

**L'ego peut-il être connecté
avec un faux double ?**

Est-il possible pour l'ego de forcer la fusion mentale ?

La fusion mentale se décrit par un contact psychique et physique dans certains cas avec son autre moi sur le plan de l'éther. Cet autre moi est une copie conforme de l'ego que l'on nomme le double éthérique, voire le moi supérieur. Il faut savoir que le double éthérique est la partie réelle de l'ego et l'ego est la partie réfléchi du double éthérique sur le plan physique.

Depuis des millénaires, les femmes et les hommes sont à la recherche de leur identité. Fondamentalement, ces femmes et ces hommes savent dans leur for intérieur qu'il existe une copie d'eux même sur un autre plan de conscience.

C'est pour cette raison que ces femmes et ces hommes cherchent à atteindre l'illumination du mental supérieur à travers leur quête spirituelle. Mais aujourd'hui, en 2021, pourquoi les femmes et les hommes cherchent-ils toujours l'illumination ?

Il s'est écoulé deux millénaires et les humains sont toujours à rechercher l'illumination, il y a sûrement quelque chose qui a foiré dans leur compréhension sur le phénomène de l'illumination ?

Lorsque le Christ Jésus est descendu sur terre, il a ouvert une brèche dans l'éther du mental. Il a en quelque sorte préparé la venue de plusieurs initiés, mais l'humanité devait appréhender le concept de la fusion mentale avant que de nouveaux initiés n'arrivent sur le plan matériel. En d'autres mots, les humains se devaient de mûrir psychiquement.

Les initiés ont commencé leur descente dans la matière et ce n'est qu'en 1969 que le second initié s'est révélé publiquement et aujourd'hui en 2021, il est prédit que plusieurs initiés feront leur apparition sur la planète pour instrumentaliser la conscience des humains par la vibration éthérique.

Ces initiés se reconnaîtront entre eux, ils seront tous issus du plan de l'éther. Chaque initié aura son rôle à jouer dans la matière et l'ensemble de ces initiés haussera le taux vibratoire de la planète, car ils seront des êtres de lumières incarnés sur le plan matériel. Ces initiés sont en quelque sorte des régisseurs de conscience.

Il faut comprendre que les egos de ces initiés auront tous été préalablement pulvérisés par la lumière du mental supérieur.

Comment l'ego peut-il forcer la fusion du mental supérieur ?

Il y a des femmes et des hommes dans ce monde qui sont avides de vivre la fusion éthérique avec leur moi supérieur. Certaines personnes vont même se gaver mentalement en ingurgitant des tonnes de volumes sur la fusion mentale.

Toutes ces personnes doivent savoir que le fait de se remplir la tête de connaissances sur la fusion mentale aura pour effet d'alourdir leur mental psychologique. Car se remplir la tête de connaissances n'est pas gage de fusion, au contraire, cela crée une fatigue et un stress au cerveau.

Il faut savoir que recueillir de la connaissance via les livres sur le supramental, les vidéos et de l'audio sur YouTube par exemple est une étape qui se qualifie comme une recherche à l'horizontale tandis que la fusion mentale se fait à la verticale.

L'ego aura beau chercher différentes méthodes pour atteindre la fusion mentale, mais cela n'arrivera pas. Pour quelle raison ?

L'ego doit comprendre qu'il n'est pas réel dans la matière, il est une copie du double éthérique qui s'est réfléchi dans la matière et ça, il doit le savoir une fois pour toutes dans sa tête.

Lorsque l'ego se regarde dans un miroir, il voit son reflet, mais il doit se demander si son reflet a un pouvoir décisionnel. Il est évident que le reflet de l'ego n'a aucun pouvoir, il ne peut pas changer de forme ou prendre une décision, car il est seulement un reflet.

Mais l'ego qui est devant le miroir est réel en comparaison de son reflet, donc l'ego devant le miroir peut interagir dans la matière contrairement à son reflet qui ne peut rien faire.

C'est le même principe qui s'applique à l'ego qui cherche à tout prix la fusion avec le mental supérieur. L'ego doit comprendre qu'il ne peut pas forcer la fusion avec le mental supérieur, car il est seulement un reflet avec une conscience qui le maintient en liaison avec le double éthérique.

Donc la décision ne relève pas de l'ego, c'est le double éthérique et lui seul qui a l'autorité sur la gestion de la fusion mentale avec l'ego dans la matière.

Il faut savoir que le double éthérique travaille depuis très longtemps sur les corps subtils qui forment l'ego dans la matière. Le double éthérique est le seul à savoir quand il procédera à l'ouverture des centres psychiques dans le mental de l'ego.

Alors, il convient de dire que l'ego vit une grande illusion en croyant qu'il peut forcer l'ouverture de ses centres psychiques en se gavant mentalement de connaissances supramentales sous quelque forme que ce soit.

Qu'est-ce qui pousse l'ego à courir après la fusion ?

Il faut savoir que l'ego a un corps spirituel et c'est ce corps qui est mis en vibration et qui force l'ego à se gaver de connaissances spirituelles, supramentales, etc.

Le corps spirituel de l'ego est déphasé, car en n'étant pas parfaitement aligné avec les autres corps subtils, il crée un désordre psychique dans la psyché de l'ego.

Il est important que l'ego prenne conscience de cet état de fait afin qu'il puisse calmer le corps spirituel en cessant de le nourrir avec des connaissances spirituelles, supramentales, voire même dans des archives millénaires.

Le corps spirituel qui fait partie des corps subtils de l'ego, il est le véhicule emprunté par celui-ci pour atteindre le plan spirituel dans sa conscience. L'ego doit savoir que le corps spirituel est contrôlé par le plan spirituel, ce plan spirituel va tendre des leurres à l'ego afin de le ralentir dans sa progression vers le mental supérieur.

Le plan spirituel est l'étape finale à transmuter pour se connecter au mental supérieur. L'ego doit comprendre que le

plan spirituel est très subtil dans l'art d'appâter le mental de l'ego. Le plan spirituel, pour gagner la confiance de l'ego, va même conférer certains pouvoirs à l'ego afin de l'enorgueillir dans son mental.

L'ego doit savoir que pour traverser le plan spirituel, il doit cesser consciemment de nourrir son corps spirituel. Ce faisant, l'ego pourra transmuter le plan spirituel sans éveiller les soupçons de ces formes de vie très magnétisantes pour l'ego.

Le plan spirituel a mis sous tutelle les grands-maîtres de ce monde, ceux-ci ont tous été absorbés par des formes de vies spirituelles qui dépassent l'entendement. Certes, ces grands-maîtres ont atteint une illumination qui se traduit par une fusion spirituelle.

Cependant, il faut se poser la question, si les soi-disant grands-maîtres avaient réussi la fusion avec le mental supérieur, l'humanité n'aurait-elle pas cessé sa quête vers la fusion du mental supérieur depuis des millénaires ? Alors pourquoi l'humanité est-elle toujours à la recherche de son identité ?

L'ego peut-il être connecté avec un faux double ?

Effectivement, l'ego peut être dupé par une entité spirituelle de très haut niveau qui peut avoir pris la forme du double éthérique en se clonant psychiquement.

Ainsi, l'ego croit qu'il est en contact avec son double éthérique, mais dans les faits, il est sous le contrôle d'une entité spirituelle de force majeure.

L'autre jour, je discutais avec une personne qui disait être en contact avec son double éthérique. Après lui avoir posé certaines questions, cette même personne disait que son double ne voulait pas répondre.

J'ai suggéré fortement à cette personne qu'il lui fallait connaître la source de sa communication. Lorsqu'un individu est en fusion, il n'y a aucun doute, il le sait, car le feu nucléaire de son double éthérique lui sort par les oreilles et par les yeux.

Les faux doubles sont comme des faussaires talentueux, leurs façons de magnétiser l'ego sont tellement élaborées que certaines personnes se font prendre au piège. Les faux doubles vont utiliser l'orgueil pour soudoyer la conscience mentale de l'ego, car un ego enorgueilli d'une puissante vibration se croit supérieur. C'est ainsi que les gourous ont pris naissance sur le plan matériel.

Une personne en fusion est un ego refroidi qui est connecté avec le plan de l'éther. Une fois cette connexion établie via l'ouverture des centres psychiques chez l'ego, elle ne se refermera plus jamais. Ainsi, l'ego sera en contact permanent avec le double éthérique sur le plan de l'éther qui guidera ses pas dans la matière.

Il est d'une grande importance que l'ego puisse comprendre la manipulation des forces de vies spirituelles pour éviter d'être pris dans l'engrenage d'un faux double sur le plan spirituel de sa conscience.

Est-ce que tout le monde va fusionner ?

Oui, tout le monde fusionnera un jour ou l'autre, voire dans une prochaine réincarnation, et même la planète va fusionner. Les egos sur la planète seront tous aspirés par leur double respectif et la planète Terre sera aspirée par le plan parallèle miroir à notre monde.

Il faut savoir que la fusion ne s'arrête pas à l'ego. La fusion est une transition évolutive qui prend effet dans tous les univers. Elle est soumise à des cycles fusionnels pour garantir l'équilibre dans les univers.

Il est dit que le hasard n'existe pas sur la terre, il en va de même dans les univers. Tout est en évolution dans les univers verticaux et horizontaux, les formes vibratoires qui habitent les univers ont besoin de se développer en conscience.

Lorsqu'un cycle involutif a atteint son apogée, il doit muter, car rien n'est stagnant dans les univers.

La vie est une pulsion vibratoire qui ne demande qu'à prendre de l'expansion !

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 05-10-2022
Fiche: id-00310